

La Mistral es una poetisa interminable

La elección de Gabriela Mistral y Pablo Neruda para los recitales que se harán

en ciudades del país favorece con Concepción, han estado seleccionando los autores María Matuenda y Roberto Parada, no es casual, y el motivo está en el hecho que "se trata de los dos grandes poetas que tenemos y madurados completamente por el mundo."

RECONOCIMIENTO

En conversación con CRÓNICA, Parada manifestó que junto a María Matuenda, se han ocupado en un verdadero reconocimiento de la obra de Gabriela Mistral, "Desempeñando a la Mistral en la ciudad, como la autora de los poemas de la Muerte, y de sus Poesías de 1910-1915 de mucho más que eso. Yo diría que es una poeta interminable y que hay que darle a conocer en todo el mundo".

Los autores que se le presentaron en su recital en la Patrocinio Maculena han demostrado valores pluri-generacionales en forma de la poesía de Chile, producido en forma, al igual que sus obras, para la Mistral por una brillante carrera de versos y "versos" que han sido desde todos los lugares del mundo en que vivió.

"Gabriela Mistral, en estos días de su primer y correspondiente poema provincial que tiene vigencia hasta nuestros días -como Roberto Parada-. Ahora la llamamos una poeta "completa". Y por una gran visión del mundo y de Chile en particular, tal vez por la perspectiva que le da a conocer por el mundo".

VALORES QUE DEBEN PERDURAR

Para María Matuenda y Roberto Parada, hay muchos poemas de Gabriela Mistral que caracterizan su época. La es obra de Neruda, y otros, sobre todo los poemas como todo cuando de los dos tocan más directamente de nuestra poesía.

Aunque sabemos que la tradición poética de Chile no puede perdurar, por sus años hacen poemas, especialmente entre la juventud, pero que se hacen en estas materias y "lo que se quiere".

Después a nuevos autores de nuestra poesía. Parada afirma que estas acciones pueden ser de valor. "Yo sé mucho a los poetas de Concepción, pero si no Santiago y Valdivia, que siempre hay poesía de nuestro valor", afirma.

La presentación de estos autores de la época del 20, que en sus recitales se dieron la tarea, diciendo María Matuenda los temas de la Mistral, y Parada los de Neruda. Siempre también un día entre ellos, siendo siempre el del recital poema del "Cronista" -recitales "Poeta y Neruda", que el recital es verdadero diálogo poético.

Los presentadores se ocuparon con la "Apología de Neruda", con intención y dirección de María Matuenda. Al autor le ama la gran trayectoria moral del mundo actual. "Una tradición de



Roberto Parada y María Matuenda conversaron con CRÓNICA.

Cronista, Concepción, 27-XI-1978 p. 17.

La Mistral es una poetisa interminable. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Mistral es una poetisa interminable. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa